

## **AGIR OU DECIDER**

### **La différence entre décider et agir**

Dans une université, un professeur posa une question à ses étudiants :

— Sur une branche d'arbre, il y a huit oiseaux. Sept d'entre eux décident de s'envoler. Combien en reste-t-il ?

Sans hésitation, tous répondirent en chœur :

— Un seul.

Mais à leur grande surprise, un étudiant s'opposa à cette réponse et déclara avec assurance :

— Il en reste huit.

Un murmure parcourut l'amphithéâtre. Le professeur, intrigué, lui demanda :

— Explique-nous ton raisonnement.

L'étudiant sourit et répondit :

— Vous avez dit qu'ils ont "décidé" de s'envoler, mais vous n'avez pas dit qu'ils l'avaient fait. Or, décider n'est pas agir.

Un silence s'installa. Puis un éclat d'admiration se fit sentir dans la salle. L'étudiant avait raison.

Cette histoire résume à elle seule le paradoxe de bien des hommes. Ils portent en eux mille résolutions, prononcent mille discours éloquents, se parent de grands idéaux... mais combien parmi eux passent réellement à l'action ?

Parler est facile. Agir est une autre affaire.